

松中だより7月号



令和5年6月30日
京都市立松原中学校

文責 笠原光徳

今年も職員室の南側には、梅雨の時期を彩る紫陽花（アジサイ）がきれいに咲きました。名前は「ガクアジサイ」、花言葉は「謙虚」（素直に他に学ぶ気持ちがあること）です。常に偏見を持たず、おごらず、素直な気持ちで物事に向かいたいですね。

さて、学校では先日に三日間のテストも終わり、夏休みまで4週間を切りました。運動系部活動の夏季大会が間もなく始まります。3年生にとっては最後の大会になります。悔いの残らないよう、しっかりと準備をし、残された時間を大切にしてください。心身ともに充実させて大会に臨めることを期待します。自分を信じて、仲間を信じて・・・・。



■ 1組が育成合同球技大会で優勝しました！

1組の生徒が、6月23日（金）の島津アリーナ京都体育館で行われた育成合同球技大会に参加してきました。種目はバレー。今回は、北野中学校、京都御池中学校、西ノ京中学校の生徒と合同チームとして出場しました。試合は3試合行われ、全てに勝利し、優勝してきました。他校の皆さんとも交流でき、自校だけとはちがう雰囲気の中でしたが、存分に楽しめたと思います。サーブが決まったときや優勝が決まった時の笑顔はとても良いものでした。



■ 夏季大会激励会「がんばれ！松中」

まもなく夏季大会が始まります。3年生にとっては最後の大会となります。悔いの無いように当日まで真剣な練習を期待します。その夏季大会にむけて27日（火）に夏季大会激励会を行いました。各クラブのキャプテンから目標宣言に始まり、後輩達、文化系部活動の生徒達からの応援メッセージと続きました。



松原中の全ての生徒が悔いの無いすばらしい想い出になることと目標達成を期待しています。

■ 2年生校外学習

26日（月）に延期になっていた2年生の京都市内エリア別探訪（校外学習）が実施されました。これは、修学旅行での班別行動の練習も兼ねています。これまでに、行き先を決定し、移動の仕方、所要時間、訪問先について事前に調べてきました。この日は、実際に訪問先に行き、自分たちでその付近の情報や資料・写真を集めました。今後は、集めてきた情報や資料を使って自分たちのオリジナルの観光ガイドを作り、クラスや学年で発表会を行う予定です。



最終的には、それを文化祭でポスターーションを行う取組です。

7月の予定

日	曜	行 事 等
1	土	
2	日	
3	月	部活動写真（卒アル用）
4	火	学習確認プログラムテスト（2年） 部活動写真（卒アル用）
5	水	学習確認プログラムテスト（2年） 評議専門委員会/部活動写真予備日
6	木	キッズパーク
7	金	SC（スクールカウンセラー）来校
8	土	
9	日	
10	月	高校訪問（3年）/預り金振替日
11	火	
12	水	懇談会（1,2年生）/ALT来校～18日 部活動再登校 15:30
13	木	懇談会（全学年）
14	金	懇談会（全学年）/和装体験（1年） SC来校
15	土	

日	曜	行 事 等
16	日	
17	月	海の日
18	火	懇談会（全学年）
19	水	懇談会（全学年）
20	木	1学期終了式
21	金	夏季休業～8月23日
22	土	
23	日	
24	月	
25	火	夏季学習会 13:00～14:50
26	水	夏季学習会 13:00～14:50
27	木	
28	金	SC来校
29	土	
30	日	
31	月	



【8・9月の主な予定】

8月24日（木）始業式
29日（火）評議専門委員会
　　進路講話（3年）
30日（水）～9月6日（水）教育相談

9月14日（木）・15日（金）第3回定期テスト
19日（火）評議専門委員会
21日（木）体育大会予行
26日（火）体育大会

■和装体験（1年）

7月14日（金）1年生は家庭科の学習で「和装体験」を行います。コロナ禍ではできなかった体験学習が、今回より再開です。着付けの先生に来ていただき、教えてもらいますので、この機会に和装の良さを感じてみてください。



写真はコロナ禍以前の体験学習のときの様子です。

■高校訪問（3年）

7月10日（月）に私立・公立高校に行き、体験授業をさせてもらうことによって、自らの進路について具体的に考え、将来展望をもってもらう取組です。今後、各高等学校で説明会やオリエンテーションが行われます。進路先をどこにするかを決めるために、高校等に出向くことは絶対に必要です。その動機付けになればと思います。また、2学期初めには、進路講話も予定しています。